



Recrutement d'un consultant pour la thématique PSE /YES du projet Mali Shifin Ni Tagne

Information sur l'offre

Type : Emploi

Durée de l'engagement :

Description du poste



Entreprise FHI360 Coté Sponsor: Administration Ville Bamako Date de publication: 9 Janvier 2023 Date limite de dépôt: 17 Janvier 2023

Description
Scope of Work
About FHI 360
FHI 360 is a global nonprofit organization that mobilizes research, resources and relationships so that people everywhere can access the opportunities they need to lead full, health lives.

Project Background
FHI 360 is implementing the 5-year USAID Mali Shifin Ni Tagne activity. (Cross-sectoral youth activity) in Bamako, Mopti and Segou. The purpose of the Shifin Ni Tagne (SNT) activity is to enable 18,000 - 20,000 vulnerable and marginalized 15-29 year old Malian youth to become educated, healthy, and productive citizens while building their resilience to recurrent crises.

Detailed Description of Work to be Performed
The purpose of this SNT activity is to conduct an initial market opportunities assessment for the USAID Mali Shifin Ni Tagne project. Broadly, this consultancy will provide a market assessment and orientation for the project to identify and understand economic opportunities for marginalized youth in growing economic sectors within the project's target geographies: Bamako, Segou, and Mopti.

Activity 1: Detailed Desk Research
Conduct desk research and outreach to gather data that will provide a nuanced and accurate selection of possible industry sectors for each of the geographies noted above. Find and review can include digital or hard copy data from the Institut Nationale de la Statistique, Ministère de l'Économie et des Finances du Mali, or data available from regional government bodies or business associations, for example. In addition, the consultant will be expected to identify and review programmatic literature, technical reports, and content documents, some of which may be sourced or summarized with the support of FHI 360 HQ technical assistance.

Deliverable(s): #1 Provide a list and brief summary of reports, excel data, surveys, etc. from Mali. Information sources should encompass the following domains:
Regional economic, business or industry-level data specific to Mali;
Data and analysis on multiple industries or sectors, differentiated by sector and region;

Activity 2: Analysis and Justification of Selection
Review materials collected under Activity 1 and produce a sector selection report that justifies the selection of at least three focal sectors in each target region, based on regionally specific analysis of economic growth and employment potential. For each region, the report will include:
A brief overview of the region economically,
A description of the sector selection criteria and methodology, and the results of the sector selection process.

Activity 3: Validation and Initial Ground-Truthing
List of contacts from industry leaders and companies in each of the industries selected by geography. Key informant interview instrument to guide interview; notes and analysis from interviews, audio file if applicable. #4 Key informant interview instrument #5 Key informant interview notes #6 Updated sector selection reports (see deliverable #2) above with additional details and analysis from the interviews.

Deliverable(s): #2 Report with clear selection and justification of three industries in each of the six geographies (Bamako, Segou, Mopti), summary slide deck.
Activity 3: Validation and Initial Ground-Truthing
List of contacts from industry leaders and companies in each of the industries selected by geography. Key informant interview instrument to guide interview; notes and analysis from interviews, audio file if applicable. #4 Key informant interview instrument #5 Key informant interview notes #6 Updated sector selection reports (see deliverable #2) above with additional details and analysis from the interviews.

Deliverable(s): #3 List of contacts (3 per sector per region i.e. 54 total) from industry leaders and companies in each of the industries selected by geography; key informant interview instrument to guide interview; notes and analysis from interviews, audio file if applicable. #4 Key informant interview instrument #5 Key informant interview notes #6 Updated sector selection reports (see deliverable #2) above with additional details and analysis from the interviews.

Deliverables/Milestones & Due Dates
The consultant will submit the following deliverables to the Technical Monitor for review and approval by the designated due date in the table below. The Level of Effort (LOE) is the maximum number of days that is available to prepare the respective deliverables, it may take less time to complete the work.

Activity # Deliverable(s) LOE (up to) Due Date
Activity 1: Detailed Desk Research 1. List and brief summary of reports, excel data, surveys, etc. from Mali that inform the selection of possible industries with growth and employment potential in each of the Mali Shifin Ni Tagne project geographies. Links to each source, or alternatively electronic copies, should be included in the deliverable. 2 TBD - Agreed to in writing with the Technical Monitor

Activity 2: Analysis and Justification of Selection 2. Written narrative report and PowerPoint slide deck with clear selection and justification of three industries in each of the three geographies 5 TBD - Agreed to in writing with the Technical Monitor

Activity 3: Validation and Initial Ground-Truthing 3. List of contacts from industry leaders and companies in each of the industries selected by geography (three per sector in each region i.e. nine per region or 54 total) (FHI 360 template provided). 4. Key informant interview instrument to guide interview. 5. Detailed written notes and analysis from interviews (in Word) including names, affiliation, contact information, date of interview. 6. Updated sector justification reports (Deliverable #2) with details and analysis from the interviews. 15 TBD - Agreed to in writing with the Technical Monitor

Total LOE 22 Days
Qualifications:
Eight to ten years of experience in economic growth, economic development, or private sector strengthening.
University degree required. Master's degree or PhD in economic growth, or relevant field, preferred.

The text below was translated using DEEPL.
Terms de references
A propos de FHI 360
FHI 360 est une organisation mondiale à but non lucratif qui mobilise la recherche, les ressources et les relations afin de créer des opportunités pour les personnes, où qu'elles soient, pour accéder aux opportunités dont elles ont besoin pour mener une vie pleine et saine.

Contexte du projet
FHI 360 met en œuvre l'activité quinquennale de l'USAID Mali Shifin Ni Tagne (activité transsectorielle pour la jeunesse) à Bamako, Mopti et Ségou. L'objectif de l'activité Shifin Ni Tagne (SNT) est de permettre à 18 000 - 20 000 jeunes maliens vulnérables et marginalisés âgés de 15 à 29 ans de devenir des citoyens éduqués, sains et productifs tout en renforçant leur résilience aux crises récurrentes.

Description détaillée des tâches à accomplir
L'objectif de ce cahier des charges est de solliciter un consultant principal pour réaliser une évaluation initiale des opportunités de marché pour le projet Shifin Ni Tagne de l'USAID au Mali. De manière générale, ce consultant fournira une évaluation du marché et une orientation pour le projet afin d'identifier et de comprendre les opportunités économiques pour les jeunes marginalisés dans les secteurs économiques en croissance ou au sein des géographies cibles du projet : Bamako, Ségou, Mopti.

Activité 1 : Recherche documentaire détaillée : Mener des recherches documentaires et de proximité pour recueillir des données qui fourniront une sélection nuancée et précise des secteurs industriels possibles pour chaque des géographies mentionnées ci-dessus. La recherche et l'examen peuvent inclure des données numériques ou imprimées de l'Institut National de la Statistique, du Ministère de l'Économie et des Finances du Mali, ou de données disponibles auprès des organismes gouvernementaux régionaux ou des associations d'affaires, par exemple. En outre, le consultant devra identifier et passer en revue la littérature programmatique, les rapports, les rapports techniques, dont certains peuvent être trouvés ou résumés avec l'aide de l'assistance technique du siège de FHI 360.

Activité 2 : Analyse et justification de la sélection : Examiner les documents recueillis dans le cadre de l'activité 1 et produire un rapport de sélection sectorielle qui justifie la sélection d'au moins trois secteurs focaux dans chaque région cible, sur la base d'une analyse spécifique à la région de la croissance économique et du potentiel d'emploi. Pour chaque région, le rapport comprendra
un bref aperçu de la région sur le plan économique,
une description des critères et de la méthodologie de sélection des secteurs, ainsi que les résultats du processus de sélection des secteurs.

Activité 3 : Validation et vérification initiale du terrain : sur la base des secteurs identifiés, des recherches documentaires et de ses propres connaissances, le consultant développera une base de données de contacts de leaders industriels et d'entreprises dans les secteurs sélectionnés, à travers les différents districts. Plus précisément, au moins trois points de contact doivent être privilégiés pour les entretiens représentant chaque secteur sélectionné dans chaque région géographique. Cette base de données doit comprendre, au minimum, le nom de l'entreprise, l'industrie/le secteur, le nom du point de contact, les moyens de contact (téléphone, courrier électronique), l'adresse/le lieu, la taille (nombre d'employés - si disponible). Ces informations serviront non seulement à préparer l'étape de l'entretien, mais aussi à constituer une base de données initiale pour soutenir le travail de SNT avec le secteur privé.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Activité #1 : Recherche documentaire détaillée
Liste et bref résumé des rapports, données Excel, enquêtes, etc. du Mali qui informent la sélection des industries possibles avec un potentiel de croissance et d'emploi dans chacune des géographies du projet Mali Shifin Ni Tagne. Des liens vers chaque source, ou des copies électroniques, doivent être inclus dans le document à livrer.

Activité 2 : Analyse et justification de la sélection
Rapport narratif écrit et diaporama PowerPoint avec une sélection et une justification claires de trois industries dans chacune des trois zones géographiques.

Activité 3 : Validation et vérification initiale du terrain
Liste de contacts de leaders industriels et d'entreprises dans chacun des secteurs sélectionnés par zone géographique (trois par secteur dans chaque région, soit neuf par région ou 54 au total) (modèle fourni par FHI 360). 4. Instrument d'entretien avec les informateurs clés pour guider l'entretien. 5. Notes écrites détaillées et analyse des entretiens (en Word) comprenant les noms, l'affiliation, les coordonnées, la date de l'entretien. 6. Mise à jour des rapports de justification sectorielle (produit livrable n° 2) avec les détails et l'analyse des entretiens.

Qualifications :
Huit à dix ans d'expérience dans le domaine de la croissance économique, du développement économique ou du renforcement du secteur privé.
Diplôme universitaire requis. Master ou doctorat en croissance économique ou dans un domaine pertinent, de préférence.

Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.

Produits à livrer/étapes et dates d'échéance
Le consultant soumettra les éléments livrables suivants au contrôleur technique pour examen et approbation avant la date limite indiquée dans le tableau ci-dessous. Le niveau d'effort (LOE) correspond au nombre maximal de jours disponibles pour préparer les produits livrables respectifs ; il est possible que le travail soit réalisé en moins de temps.



Information sur l'annonceur